



4 Pièces

106 m²

Réf. W-04A0WK

1 100 000 €

Paris 18Eme

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose, au croisement des rues Lamarck et Caulaincourt, dans l'un des secteurs les plus recherchés du versant nord de Montmartre, cet appartement familial traversant de 106,65 m² Carrez, situé au 2e étage avec ascenseur d'un élégant immeuble des années 1930. Traversant Est-Ouest et doté de grandes fenêtres, l'appartement bénéficie d'une belle luminosité et d'un environnement particulièrement calme, la rue étant en impasse. Son vis-à-vis éloigné et ses vues dégagées contribuent à la sensation d'espace. Il comprend une entrée, un double espace de réception composé d'un ...

Engel & Völkers presents this 106.65 sq m Carrez family apartment, located at the intersection of Rue Lamarck and Rue Caulaincourt, in one of the most sought-after areas on the northern side of Montmartre. It is on the second floor, with elevator, of an elegant 1930s building. With an east-west aspect and large windows, the apartment enjoys excellent natural light and a particularly peaceful setting, as the street is a dead end. Its distant outlook and unobstructed views enhance the feeling of space. It comprises an entrance hall, a double reception area consisting of a living room and dining ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

